



EN CONTEXTO

Durazo: "Las incidencias no afectan el resultado"

Los demás aspirantes se alinean con Sheinbaum, y llaman a la unidad

Los gobernadores morenistas avalan plenamente el proceso

División en las bancadas de Morena en el Congreso

"¡Presidenta!", el grito de la jornada de sospechas y divorcios...

PÁGS 6, 7 y 8

Elección de Sheinbaum divide a diputados

Los legisladores afines a Claudia Sheinbaum -que resultó nominada como la candidata de Morena para suceder a Andrés Manuel López Obrador- y quienes apoyaban el proyecto del ex canciller Marcelo Ebrard mostraron su división ante el proceso interno del partido en el poder, y mientras unos llamaron a la unidad otros se declararon en resistencia y manifestaron que acompañarán a Ebrard en sus acciones de inconformidad por los resultados que no lo beneficiaron.

Ignacio Mier Velazco, coordinador de los diputados federales del partido guinda, felicitó desde las redes sociales a Sheinbaum Pardo por resultar con la nominación de coordinadora de los comités de la Defensa de la Cuarta

Transformación. "En Morena el pueblo manda, y hoy quedó demostrado que la gente decidió", escribió el legislador que aspira a gobernar Puebla.

En tanto, Daniel Gutiérrez -uno de los más de 80 legisladores marcelistas- aclaró que no hay rompimiento con el partido, pero subrayó que al equipo de Marcelo Ebrard lo buscaron bloquear durante el proceso de conteo de la participación ciudadana. (Eloísa Domínguez)

Al equipo de Marcelo Ebrard lo buscaron bloquear durante el proceso de conteo, señaló el legislador Daniel Gutiérrez